



GARDA MEDIA

Babinsa Koramil 0829-12/Modung Galang Semangat Pertanian di Desa Langpanggan

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

Dec 20, 2023 - 11:58



Babinsa Koramil 0829-12/Modung, Sertu Syahril saat melaksanakan kegiatan komunikasi sosial

BANGKALAN, - Sebagai bentuk nyata kepedulian terhadap kemajuan pertanian di wilayahnya, Babinsa Koramil 0829-12/Modung, Sertu Syahril, menjalankan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) yang berkesan dengan melakukan anjongsana ke kelompok Tani Sumber Damai 4 di Dusun Krojah, Desa Langpanggan, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan pada Selasa

(19/12/2023).

Dalam kegiatan tersebut, Sertu Syahril tidak hanya menyampaikan sosialisasi tentang teknik penanaman jagung yang efektif, tetapi juga secara langsung memberikan bantuan berupa bibit jagung unggul dan pupuk kepada para petani.

Pertemuan yang penuh semangat ini menjadi momen berharga bagi petani di wilayah tersebut. "Kegiatan Komsos ini sangat bermanfaat bagi kami petani. Pengetahuan baru tentang cara menanam jagung yang lebih baik serta bantuan bibit dan pupuk yang diberikan akan meningkatkan hasil panen kami," ungkap salah satu anggota kelompok Tani Sumber Damai 4 dengan antusias.

Sertu Syahril mengatakan bahwa upaya ini merupakan bagian dari komitmen TNI AD dalam mendukung ketahanan pangan nasional. "Kami dari Koramil 0829-12/Modung berkomitmen untuk terus mendukung petani dalam peningkatan produksi pertanian demi kesejahteraan masyarakat," ujar Sertu Syahril sembari memberikan semangat kepada petani.

Kegiatan anjangsana ini diharapkan dapat menjadi tonggak awal untuk peningkatan produktivitas pertanian di Desa Langpangan. Dengan adanya sosialisasi dan bantuan yang diberikan, diharapkan para petani mampu mengimplementasikan teknik penanaman yang lebih baik sehingga hasil panen yang lebih melimpah dapat tercapai.

Komitmen Sertu Syahril dan Babinsa Koramil 0829-12/Modung dalam mendukung kemajuan sektor pertanian patut diapresiasi sebagai salah satu upaya nyata untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat petani. Aksi nyata ini menjadi contoh bahwa kebersamaan dan kolaborasi antara TNI AD dengan masyarakat dapat membawa perubahan positif yang signifikan di tingkat lokal.

(Pendim_0829)